
Verbale Direttivo della Consulta dello Sport
Incontro del 19/09/2024

In data 2 dicembre 2024 ore 20.30 presso la Sala Incontri del Centro Culturale il Pertini si riunisce il 
Direttivo della Consulta dello Sport di Cinisello Balsamo.

Sono presenti il Presidente Antonio Lombardo e i Consiglieri Stefano Arrigoni, Guido Bassi, Enrico 
Berna, Paolo Iollo, Igor Palla, Noemi Riccobene e Stefano Tagliabue, come attestato dal foglio firme.
È altresì presente Silvia Conca del Servizio Sport in qualità di segretaria verbalizzante.
Verificato il numero legale e confermata la validità della seduta ai fini deliberativi,  si procede alla 
discussione dei punti all’ordine del giorno, come comunicati in data 22 novembre 2024.

Si apre la discussione in merito al punto 1) all’ordine del giorno. La segretaria verbalizzante presenta 
il nuovo preventivo pervenuto dalla Croce Rossa Italiana – sezione di Cinisello Balsamo relativo ai 
corsi  BLSD,  confermando  il  sostegno  dell’Amministrazione  con  un  contributo  di   1.500,00  e€  
rilevando che tale contributo consentirà la formazione di trenta persone. Nello stesso preventivo è 
specificato che, nel caso in cui il numero di iscrizioni sia superiore, il costo verrà suddiviso tra tutti i  
partecipanti. 
Viene presentato un ulteriore preventivo della Croce Rossa Italiana, per il quale non è previsto un 
contributo, relativo a incontri informativi sul primo soccorso con un costo agevolato di  30,00 a€  
persona.
Il Direttivo prende atto dei preventivi e propone che per il corso BLSD venga posto un tetto iniziale  
alla  partecipazione  di  due  persone  per  associazione  sportiva,  con  l’obiettivo  di  avere  una 
distribuzione equa del contributo per calmierare i costi. Il Direttivo chiede anche di verificare quanti 
formatori saranno previsti per ogni singola giornata di corso. 
Riguardo, invece, ai corsi di sicurezza sul lavoro, per i quali il Servizio Sport ha censito le necessità dei  
gestori in convenzione degli impianto sportivi comunali con lo scopo di unire le forze e ottenere un 
prezzo più vantaggioso (a carico delle associazioni stesse),  si  prende atto che sono pervenute le 
richieste di LadySoccer e Rugby Nord Milano e si dà mandato alla consigliera Noemi Riccobene di  
LadySoccer  di  contattare  il  presidente  di  Rugby  Nord  Milano  per  organizzare  in  autonomia  la 
partecipazione delle due associazioni sportive ai corsi.

In merito al punto 2) all'ordine del giorno il Servizio Sport comunica di non aver ricevuto risposta dal 
Coni  rispetto  alla  proposta  di  organizzare  incontri  formativi  sulla  disciplina  fiscale  e  sugli 
adempimenti relativi al Safeguarding. Il Direttivo propone al Servizio Sport di ribadire la richiesta al 
Coni.

Si discute, in seguito, il punto 3) all’ordine del giorno, relativo all’organizzazione della Plenaria della 
Consulta dello Sport e alla calendarizzazione delle prossime riunioni del Direttivo.
Per quanto riguarda la Plenaria, il Direttivo propone di verificare la possibilità di una convocazione in 
data 16 dicembre, unendola a un momento conviviale per scambiarsi gli auguri per le imminenti  
festività natalizie, oppure propone l’organizzazione della Plenaria nel mese di gennaio 2025.
Si richiede che il Direttivo venga invece convocato nelle date del 20 gennaio, del 10 marzo e del 14 
aprile 2025.

Per quanto riguarda il punto relativo alle varie ed eventuali, il Presidente propone che il Direttivo si 
faccia promotore di iniziative culturali in ambito sportivo, come per esempio incontri con atleti che si  
sono contraddistinti per i loro meriti o dibattiti sullo sport e la legalità.

Il  consigliere Igor Palla sottolinea la mancanza di uno strumento per condividere gli  eventi  delle 
diverse  associazioni  sportive  del  territorio  e  si  propone  per  la  gestione  di  un  Google  Calendar 
apposito, raccogliendo i contatti delle associazioni a partire da quelle rappresentate nel Direttivo, per  
poi allargare la proposta in Plenaria. Il Direttivo chiede di verificare con la responsabile del Servizio 



Sport  e  con  l’Assessore  competente  la  possibilità  di  usare  come  canale  comunicativo  per  la 
condivisione del calendario la pagina del sito comunale dedicato alla Consulta o, in ogni caso, di 
elaborare insieme una strategia comunicativa per rispondere a questa necessità.

Alle ore 22:00, null'altro da discutere o deliberare, l'assemblea del Direttivo si scioglie.


